



208.22

München, 25. Juli 2022

Scharf: „Ja zum Ehrenamt! Gemeinsam stark für ein soziales Bayern!“

Zukunftsstiftung Ehrenamt Bayern: Starthilfe für 23 Ehrenamtsprojekte

Die Zukunftsstiftung Ehrenamt Bayern macht die Einsatzbereitschaft, Innovationskraft und Kreativität von Menschen im Ehrenamt sichtbar. Auch in diesem Jahr fördert sie wieder besonders herausragende ehrenamtliche Projekte. Bayerns **Sozialministerin und Vorstandsvorsitzende der Zukunftsstiftung Ehrenamt Bayern Ulrike Scharf**: „Das Ehrenamt ist eine der wichtigsten Ressourcen des sozialen Bayern. Ich bin begeistert, mit welcher Leidenschaft und welchem Ideenreichtum sich die Menschen in unserem Land engagieren. Mit der Zukunftsstiftung Ehrenamt sagen wir laut und deutlich ja zu diesem Einsatz. 23 herausragende Projektbeispiele zum Thema ‚Gesellschaftliche Vielfalt‘ bekommen eine Starthilfe in Höhe von insgesamt 175.000 Euro. Darüber freue ich mich. Aber klar ist auch: Nicht das Geld ist beim ehrenamtlichen Engagement entscheidend, sondern die ungebrochene Bereitschaft der Menschen in unserem Land. Bayern ist sozial stark, weil wir alle miteinander jeden Tag unser Bestes geben.“

Eine Übersicht der Projekte finden Sie unter [Projekte 2022 - Zukunftsstiftung Ehrenamt Bayern](#).

Die nächste Projektausschreibung startet voraussichtlich im Januar 2023. Die Zukunftsstiftung Ehrenamt Bayern wurde am 1. Februar 2018 vom Freistaat Bayern gegründet, um Freiwilligen vor Ort das Bürgerschaftliche Engagement zu erleichtern. Die gemeinnützige Stiftung öffentlichen Rechts fördert Projekte, Initiativen, Organisationen und Vereine, die mit zukunftsweisenden Konzepten und Ideen durch ehrenamtlichen Einsatz das Gemeinwohl nachhaltig stärken und unterstützen. Vorstandsmitglieder der Stiftung sind Bayerns Sozialministerin Ulrike Scharf, Professorin Dr. Doris Rosenkranz und Geschäftsführerin Jusra Al-Kaisi.

